

Rosario 2 Jueves 29 de junio de 2000

CELEBRARON EL DIA INTERNACIONAL DEL ORGULLO GAY.

## El pleno derecho a ser diferentes

**Por primera vez en Rosario, lesbianas, gays, travestis y bisexuales celebraron ayer el Día Internacional del Orgullo Gay con un acto en la plaza Pringles. El encuentro, organizado por la revista Vox y por el Centro de Acción en Sida, se realizó en la plaza céntrica tras haber recibido la correspondiente autorización de parte del Concejo Municipal, actitud que los organizadores resaltaron como un hecho "significativo". En los discursos pronunciados se puso especial énfasis en "exigir el fin de la marginación social y el acceso al pleno goce de los derechos de ciudadanía", al tiempo que se repudió la repetida represión policial de las que son víctima algunos de los mencionados grupos.**

El 28 de junio de 1969, tras el amotinamiento realizado por gays y lesbianas en el bar neoyorquino llamado "StoneWall" (pared de piedra), surgió el Movimiento de Liberación

Gay. En esa oportunidad gran parte de la comunidad gay norteamericana, cansada de la represión policial, tomó el mencionado pub y el barrio Greenwich Village, produciéndose luego duros enfrentamientos entre éstos y la policía. Años más tarde se instauraría el 28 de junio como el Día Internacional del Orgullo Gay en homenaje a aquel levantamiento.

Ayer en Rosario un grupo de homosexuales, lesbianas, travestis y bisexuales celebraron este día, levantando como banderas fundamentales la "no discriminación", la "igualdad de derechos" y la "tolerancia desde todos los sectores sociales y políticos". Al respecto, Guillermo Lovagnini, director de la revista Vox y principal orador del acto, sostuvo que era "necesaria la elaboración y puesta en práctica de políticas anti-discriminatorias que fomenten el respeto y la tolerancia", para luego denunciar la demora en la provisión de los medicamentos necesarios pa-

ra los infectados con VIH Sida. Aprovechando la presencia en Rosario del vicepresidente Carlos "Chacho" Alvarez (ver aparte), Lovagnini se dirigió a él solicitándole que "se desburocraticen las solicitudes de los medicamentos, así como los análisis vitales".

A posteriori de un breve número musical –interpretado por un gay que con el torso desnudo entonó una canción de Madonna, al parecer sin sentirse afectado por el intenso frío de la noche–, Lovagnini volvió a tomar las riendas del acto recalando que "todos los acá presentes no somos enfermos, ni desviados. Sólo nos diferencia –agregó– nuestra condición sexual", para finalizar luego convocando "al 10 por ciento de la población de Rosario –la comunidad gay– a salir el año próximo a las calles como hoy, dejando atrás los ghettos y los muros, para dejar en claro que no nos avergonzamos de nuestra condición sexual".